

Tme I~ >> > ~ I

令和 6年 7月 1日 No.4

「最後の支所予選に向けて」

中学校生活最後の大会となる、支所予選が来週から始まります。この二年間、部内の仲間たちと 共に磨き続けてきた、技や心の強さを存分に発揮する時です。出場選手はもちろん、惜しくも大会 に出場できない人も、これまでお世話になってきた部に対して何かできることがあるはずです。部 員全員が一つになって、悔いの残らない支所予選にしていきましょう。

支所予選が終わるとすぐに夏休みが始まります。今年の夏休みはこれまでと異なり、大きなターニングポイントとなる休みになります。体験入学や受験勉強など、自分の今後を見据えた行動を積極的に起こせるよう、ご家庭での見守り、励ましをよろしくお願いします。

★修学旅行の思い出スナップ★



新幹線内で「行ってきます」



学年ボウリング大会



ホテルでの朝食



コース別体験



ディズニーランド



解散式での添乗員さんのお話

修学旅行では、送迎や初日のお弁当の用意など、様々な面でのご支援ご協力をいただき、ありが とうございました。おかげさまで、生徒たちは、すてきな思い出をたくさん作ることができました。

★7月のお知らせ★

- ・高校の体験入学の申し込みが始まっております。夏休み期間に体験入学を開催する高校が多いので、予定を確認していただき、ぜひ参加できるよう、ご家庭でもお話しください(高校ごとに申し込みの締め切り日が違いますので、ご注意ください)。体験先への行き方も事前にご確認ください。
- ・7月9日(火)~12日(金)に個別懇談会を予定しております。待機場所として調理室を開放しております。よろしければ、ご利用ください。6月17日付でお知らせした懇談日時のご確認を今一度お願いします。駐車場は正門入って左手の15台ほどのスペースになります。自転車や徒歩での来校に協力いただけますよう、よろしくお願いします。
- ・支所予選等、3年生にとって部活動最後の大会がもうすぐ開催されます。懸命に頑張るお子さんの姿にぜひ声援を送ってください。会場や日時につきましては、各部活動からのお知らせを ご確認ください。

♪ 部活動 ―最後の大会に向けてー ♪

A組

大会まで数えられるほどの日にちとなりました。やる気や自信もありますが、不安も心の隅にあります。その中で仲間たちが上達していくのを見て、自分の気持ちに火がつきました。この三年間を懸けて、試合に挑みます。僕は負けた時に、「良い経験になった」「思い出になった」などの言葉を言うのは、逃げだと思いますし、負けるかもという考えももちたくありません。だからこそ、僕たちソフトテニス部は勝ちにこだわって全力で臨みます。

B組

私は歌うことが好きです。一人一人の声が楽器の役割を果たし、一つの曲をつくり上げることができる合唱が大好きです。昨年度は文化祭で「桜ノ雨」を歌いました。私はこの曲の歌詞やメロディが好きなので、楽しく練習ができました。今年は8月1日にある NHK 全国学校音楽コンクールに向けて頑張っています。私のパートはメゾソプラノで、ソプラノとアルトの音につられないように頑張って歌いたいです。課題曲の歌詞が今の自分の気持ちを表している曲なので、大切に歌いたいです。みんなで入賞できるように頑張ります。

C組

私は小学生の時から、この最後の大会で県大会までいくことを目標に日々努力してきました。たくさん大会に出て、負けて泣いたことやあきらめそうになったこともありました。そんな時、いつも支えてくれた親やチームメイトに感謝しています。たくさんの人のおかげで今の私があると思うので、その恩をしっかり返せるような悔いのない試合をしたいです。団体戦ではチームの勝利に貢献するのはもちろん、最後は笑顔で終われるように、あと少し、仲間と一緒に頑張ります。

D組

僕たちサッカー部は、西三河大会出場を目標にして、日々の練習に励んできました。厳しく、苦しい練習もたくさんありましたが、みんなで声を掛け合い、励まし合いながら練習に取り組んできました。この三年間の努力を全て支所予選にぶつけます。そして、西三河大会出場という目標をみんなで達成して、みんなで喜びを分かち合いたいです。

♪ 修学旅行を終えて ♪

E組

修学旅行は、すごく楽しくて知らなかったことを学ぶことができて、本当に行けてよかったなと思います。 2日目の班行動では、道や駅がわからない時は何でも班長が解決してくれた反面、私は無力感がありました。 しかし、3日目のディズニーでは、道がわからない中、私はしおりを見ながらキャストの人に聞き、行きたい ところに行くことができました。3日目は自分で考え、動くことができて、成長できたなと思いました。

F組

修学旅行を通して、公共の場の正しい行動や集団生活の大切さを学びました。愛知県にはない人の多さ、駅のホームの多さにびっくりして、最初は迷子になりそうでした。でも班長さんが一つ一つ時刻表を見て動いてくれたのですごく助かりました。この三日間、3年生全員との楽しい思い出を作らせてくれた仲間、先生、保護者の方々に精一杯の感謝を伝えたいです。

G組

この修学旅行でたくさんの人と関われました。新幹線では、普段はあまり話さない友達とも仲を深めることができました。また、学級別コースでは海外の方とも英語を使ってコミュニケーションが取れて、とてもうれしかったです。2日目の班別行動では、慣れない駅で電車の乗り換えが分からなかった時に、現地の人に聞いたり自分たちで調べたりして問題を解決することや、時間を守ることの大切さを改めて感じました。

Κ組

僕が修学旅行で一番思い出に残っていることは、3日目のディズニーランドです。イッツ・ア・スモールワールドは物語がすすんでいるようで楽しかったです。ホーンテッドマンションは、いろいろな幽霊が驚かしてくるところがおもしろかったです。他にも、G組の皆で食べに行ったハードロックカフェもよかったです。おいしいハンバーグを食べました。また、食後に店内にYMCAが流れ始めました。曲に合わせて店員さんとG組の皆で一緒に踊ったことが楽しかったです。三日間楽しく過ごせて最高な修学旅行でした。